

Neue dritte Vorsitzende

Jahresversammlung der Landjugend mit Neuwahl

Steinach. (ta) Die Jahresversammlung der KLJB Steinach hat am Sonntag im Gruppenraum stattgefunden. Zweite Vorsitzende Julia Heisinger ging besonders auf das gelungene erste Johannifeuer als neugegründete Landjugend ein.

Nach dem Kassenbericht des Kassiers Anna Wieser wurde die neue Vorstandschaft gewählt. Tim Kieninger entschied sich, weiterhin als Vorsitzender zu fungieren, ebenso wie die zweite Vorsitzende Julia Heisinger. Zur dritten Vorsitzenden wurde die ehemalige Beisitzerin Patricia Lang gewählt. Auch die Kassierin Anna Wieser, der zweite Kassier Marcel Kudla, die Schriftführe-

rin Antonia Berndt und die Beisitzerin Lea Gottwald mit Tobias Zimmerer möchten die nächsten zwei Jahre ihr Amt weiter ausführen. Neu in der Vorstandschaft ist der Beisitzer Patrick Ebenbeck.

Grußworte sprachen die Ehrengäste Pfarrer Hagedorn, Bürgermeisterin Christine Hammerschick, die Jugendbeauftragten Claudia Heigl und Patric Biermann sowie der Vorsitzende des KJR-Straubing, Robert Dollmann, und der Vorsitzenden des KLJB-Kreisverbandes, Christoph Poiger. Die KLJB Steinach bedankt sich bei der ehemaligen dritten Vorsitzenden Franziska Fischer für die tolle Zusammenarbeit.



Die neue Vorstandschaft der KLJB Steinach mit Ehrengästen.

Foto: Julia Heisinger